
n-Deklination 

 

Zu der Gruppe der n-deklination gehören meistens nur maskuline Nomen (selten bei das), erhalten 

meistens im Dativ (manchmal auf Akkusativ und Genitic) ein zusaetzliches “n” 

 

 

1. Maskulin (der Artikel) (meistens) 

2. Person oder Tier 

3. Die Pluralform endet mit „n“ oder „en“  

4. Es ist nicht Nominativ 
 

 

 

1. Können Sie mir bitte den Namen des Zeugen buchstabieren? 

2. In der Schule gibt es einen Biologen. 

 

• Die Namen = Akkusativ Plural  

• Der Zeugen = Genitiv Plural  

• Den Jungen = Dativ Plural  

 

 

In der Schule gibt es einen Biologen. 

Kannst du Herrn Müller bitte ein Glas Wasser bringen? 

Haben Sie den Löwen gesehen? 

 

 

 

-e / -ant / -and / -ent / -oge / -ad / -at / -ist  

 

Der Biologe, Der Bürokrat, der Automat, der Agent, der Elefant, der Praesident, der Kunde, 

der Name 

Ausnahmen: die Lehrer – den Lehrern / der Mensch – den Menschen  / das Herz – den 

Herzen 

 

 

 



 

 
Der Franzose ist freundlich.” Nominativ ⇒ Keine N-Deklination 

Der Deutsche gibt dem Franzosen einen Tipp.“ 

 

 

 


